



ANNEE 1996-1997 Président : Claude LACOMBE

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660^e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE N° 40

du 8 AVRIL 1997

Président de séance : Claude LACOMBE

Invité : J.P. BILLE de Jean QUENTIN

Présences extérieures : B. de MONTAUDIE - Paris La Défense le 25 mars
J. MICHAU à Domont

Excusés : Messieurs SCHADLER, MOURETTE, COTTARD,
de LAROUSSILHE, FILLY et les autres (avec d'excellentes excuses :
vacances, football ...)

INFORMATIONS ROTARIENNES :

Michel GABACH nous rend compte du spectacle suivi par un certain nombre d'entre nous à la Garde Républicaine (afin de compléter votre information, prière de se rendre à la journée porte ouverte en mai 1997) autos, motos, chevaux ... etc.

Opération jeunes / un métier: après quelques remarques sur la qualité de l'information, P. DESCAMPS nous demande de faire un effort sur les métiers demandés par les jeunes.

Coin du Feu - dernières nouvelles ~~le~~ 25 ou le 26 avril, Michel FROMAGEAU organise cela (merci).

Prix Servir - chacun va recevoir une invitation pour le vendredi 25 avril 1997,
le 18 au Conseil régional, semaine très chargée.

Croisière de jeunes - Nous recevons 15 jeunes du 4 au 9 juillet. Nous devons en loger 5 pendant cette période. Programme : connaître la France et Paris. On recherche des accompagnateurs logeurs.

Past Président : rendez-vous ~~le~~ 29 mai 1997, lieu à fixer.

./.

Quiz - potasser le règlement intérieur.

Pentathlon - Pontoise/Clamart 1/2 finale le 27 avril 1997 - semaine très chargée - Ecole US de St-Cloud. Casse croûte, brochettes avec femmes et enfants . Football du Monde contre médecins.

Partie protocolaire : réception de notre Ami REY (Banque de France) déjà rotarien , né en 1937 à Nîmes, un juriste, une fille, est bien connu au Club.

Le Bulletinier de service

Bernard de MONTAUDIE

Compte-rendu de Michel GABACH

Le jeudi 3 avril, Caserne des Célestins la Garde Républicaine nous a présenté un spectacle magnifique.

.Soldats de l'Ancien Régime en tenue et fusils du XVIII^e siècle ont évolué au pas lent de cette époque pour former un carré et tirer une salve qui fut très applaudie.

.4 quadrilles de motards ont ensuite effectué à un rythme très soutenu une multitude de figures. La maîtrise des machines était étonnante.

.Enfin la fanfare de la Garde, les lanciers, les maîtres du manège ont clôturé magnifiquement cette après-midi qui nous laissera un souvenir inoubliable.